



EL ÉXITO DE TODA TRANSFORMACIÓN ES LA CONTINUIDAD

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA / @JULIOC_MORENO

Es de celebrar que el pueblo se haya volcado en las encuestas por Claudia Sheinbaum, pues ella garantiza la continuidad

A lo largo de su historia, México ha pasado por infinidad de tragedias, pero también se ha vestido de gloria, factores que en su conjunto nos han dado una identidad.

Dentro de nuestras desgracias podemos enumerar las guerras, invasiones y saqueos, pero en nuestros aciertos sería irresponsable no mencionar las transformaciones que nos han formado como nación, empezando por la Independencia, movimiento que duró 11 años de lucha tenaz y que los historiadores la ubican entre los años de 1810 a 1821, para concretar un país soberano.

La segunda transformación inicia en 1854 con el levantamiento en contra del gobierno de Antonio López de Santa Anna, con lo que triunfa el movimiento liberal que promulga la Constitución de 1857 y con ella, las Leyes de Reforma, surgiendo la última de estas leyes en 1873, es decir 19 años después de iniciado este gran periodo transformador que enfrentó a liberales y conservadores y que dejó a nuestro país un Estado laico.

Casi 50 años después siguió la Revolución Mexicana (la tercera transformación y la primera del siglo XX) misma que los especialistas señalan duró más de 24 años.

Si analizamos los tiempos ninguna transformación se hizo en un sexenio, ya que cada gobernante tiene el derecho de implementar en su administración un programa

de gobierno distinto al anterior, lo malo es que no todo se cristaliza, pues un periodo no es suficiente por lo que creo que es necesario dar continuidad a cada programa de gobierno que bien empieze.

La historia nos ha mostrado que las verdaderas transformaciones han sido producto de la continuidad de proyectos de nación, como el que ahora nos rige y que por sus logros históricos ya es llamado la Cuarta Transformación, cuyo eje rector es la austeridad republicana, lo que ha consolidado una política social que beneficia a más de 25 millones de personas.

Como es costumbre, en el plano económico, los conservadores aseguraban que el país se iría hacia el precipicio, incluso no faltó el comentario irresponsable que incitaba a comprar dólares, pues decían que esa divisa se iba a disparar y vaya sorpresa que se han llevado

Al día de hoy, nuestra moneda nacional es una de las más fuertes del mundo y la economía mexicana se ha consolidado entre las 10 mejores del planeta, al aumentar el Producto Interno Bruto (PIB) casi en un 4 por ciento derivado de un manejo adecuado de las finanzas.

Por ello, y aunque todos los que aspiraban a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación son muy buenos, es de celebrar que el pueblo se haya volcado en las encuestas por Claudia Sheinbaum, pues esa preferencia es sinónimo de que la ex jefa de Gobierno garantiza la tan necesaria continuidad de este proyecto que apenas lleva cinco años y ya ha colocado a México en niveles históricos, por lo que no hay duda de que el pueblo es sabio.

“La historia nos ha mostrado que las verdaderas transformaciones han sido producto de la continuidad de proyectos de nación, como ahora nos rige”.